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Legroupementdes
femmesduCentre
n’accorderaaucune
voixà la candidate
de l’UDC.EtMarie
Barbey-Chappuis
répète sondésaccord
avecceparti.

Rachad Armanios

Au centre droit le soutien à Cé-
line Amaudruz ne va décidément
pas de soi Au-delà du reus de vo-
ter pour elle annoncé publique-
ment par Béatrice Hirsch ex-pré-
sidente du PDCdevenu LeCentre
les emmes de ce parti se sont ré-
unies en assemblée extraordi-
naire au lendemain du premier
tour de l’élection au Conseil des
États
Les  membres présentes ont

produit une prise de position una-
nime pour s’inquiéter du soutien
de leur ormation à la candidate
de l’UDC pour le second tour du
 novembre comme l’a annoncé
la TS
«Les valeurs et le programme

du Centre sont diamétralement
opposés à ceux de l’UDC notam-
ment enmatière de relations avec
l’Europe de protection de l’envi-
ronnement de politique amiliale
et de cohésion sociale» selon ce
texte signé par la présidente par
intérim des emmes du Centre
Laetitia Ammon-Chansel

Combattre le racisme
L’accord entre les partis de droite
consistait à retirer son candidat
au second tour des élections édé-
rales s’il ne gurait pas dans les
deux de droite arrivés en tête au
premier tour rappelle le texte
Dès lors que cette parole a été te-
nue ces Centristes déplorent que
le parti se soit engagé en plus dans
un «soutien acti» dans la cam-
pagne
«Les emmes du Centre re-

usent d’être associées à cette al-
liance et bien évidemment à toute
propagande raciste de l’UDC
Elles n’accorderont aucune voix à
l’UDC»
Députée du Centre Alia Cha-

ker Mangeat a publié sur les ré-
seaux «Le racisme doit être com-
battu Aussi par les urnes» éé-
rence étant aite à un tract de
l’UDC associant des migrants

noirs à une «criminalité impor-
tée» une image opposée à celle
d’une amille blanche dans la
campagne helvétique
Mardi le président du Centre

Jacques Blondin a inrmé tout
«soutien acti» aux candidats UDC
et MCG lors d’une réunion avec
ces emmes Le parti s’est
contenté d’être présent lors de
l’apériti de lancement de cam-
pagne lundi et d’apposer son logo
sur les aches précise-t-il
Et Le Centre dit seulement à

ses membres qu’«ils ont mainte-
nant l’occasion de mettre n à
l’hégémonie de la gauche au
Conseil des États» Le président
rappelle encore l’importance de
tenir les accords politiques et que
l’alliance a été très protable pour
élire Delphine Bachmann au
Conseil d’État
Les emmes du Centre

manquent-elles de air-play? «Le
regroupement des emmes qui a
souert du Covid n’était pas clai-
rement constitué lors des élec-
tions cantonales il vient de l’être
à nouveau à la suite d’une prise
de conscience» justie Laetitia
Ammon-Chansel Elle entend le
positionnement stratégique de
son parti mais «il entre en confit
avec nos valeurs»

Et pour les municipales?
La réfexion sur les alliances se
poursuivra après le  novembre
pour les municipales de 

cette ois Le Centre aura en tête
qu’il a risé le quorum aux der-
nières élections cantonales et n’a
recueilli que  de surages en
Ville deGenève pour le Conseil na-
tional

econduira-t-il l’actuelle al-
liance ou cherchera-t-il à en or-
ger une au centre avec les
Vert’libéraux Libertés et justice
sociale voire le PL? Question
prématurée répond Jacques
Blondin «ien n’a été acté» ré-
agit aussi Marie Barbey-Chap-
puis conseillère administrative
en Ville

En lePLVilledeGenève
voulait ormerune grande alliance
à droite mais le PDC avait reusé
Marie Barbey-Chappuis déclarait
alors «Il autdes valeurs etunpro-
gramme commun pour envisager
une alliance Sinon c’est de l’op-
portunisme Et les partis perdent
en crédibilité et en lisibilité […]
nous avons trop de divergences
avec le MCG et l’UDC»

Représenter la droite
Que dit lamagistrate pour l’actuel
second tour? «Je suis avorable à
un rééquilibrage de la délégation
genevoise au Conseil des États
an que la droite y soit aussi re-
présentée J’observe que Mon-
sieur Poggia a su séduire un
nombre important d’électeurs et
d’électrices du Centre S’agissant
de l’UDC ce n’est un secret pour
personne j’ai des divergences im-
portantes sur les questions écono-
miques européennes ou environ-
nementales»
appelant avoir pleinement

soutenu Delphine Bachmann
Céline Amaudruz contre-at-
taque «Il est regrettable que des
emmes s’en prennent à une
emme Apparemment seules
des emmes de gauche seraient
susamment dignes de recevoir
le soutien de celles du Centre et
c’est précisément contre ce
genre de clichés qui enerment
les emmes dans les partis de
gauche que jem’engage à Berne»

Le soutien àCéline
Amaudruz divise LeCentre

Second tour du Conseil des États

Céline Amaudruz, candidate UDC à l’élection à la Chambre haute, lors du premier tour,
à Uni Mail le 22 octobre dernier. SALVATORE DI NOLFI/KEYSTONE

Rail
Le parti vient de déposer
une motion demandant
u Canton d’améliorer
cette liaison ferroviaire
peu empruntée.

La renaissance de la ligne Ge-
nève-Nice va de l’avant Quelques
jours après la publication dans la
«Tribune de Genève» des revendi-
cations de l’association Alprail le
politique se saisit de l’aaire Le
président du MCG François
Baertschi vientdedéposerunemo-
tion demandant au Conseil d’État
d’étudier lespossibilitéspour amé-
liorer les liaisons de l’axe Ge-
nève-Chambéry-Turin-Nice et de
aire la promotion de celui-ci
«L’idéem’est venue après avoir

rencontré plusieurs habitants de
Haute-Savoie explique François
Baertschi C’est une piste à explo-
rer pour trouver une alternative à
l’avionTropsouvent lesGenevois
voulant se rendre à Nice sont obli-
gés de prendre un vol» Il s’agirait
aussi d’une bonne occasion pour
renorcer les liaisonsdans la région
alpine selon le président duMCG
La ligne retenue par le parti ge-

nevois est diérente de celle déen-
due par les associations Ces der-
nières souhaitent voir revivre la a-
meuse ligneAlpazur traversant les
montagnes rançaises via Grenoble
et Digne pour nir à Nice Le parti
luipréèrepasserpar l’ItaliePour-
quoiuntelchoix?«PasserparTurin
permet de ne pas avoir à remettre
en état certains tronçons rançais
inutilisables pour lemoment»

Un long voyage
Unvoyagepour le sudde la France
via Turin dure pour l’instant envi-
ron quatorze heures avec de mul-
tipleschangementsLeMCGespère
réduire cette durée en améliorant
les correspondances

«Aujourd’hui ce long temps de
trajet est dûau tempsd’attentedes
correspondancesdans lesgaresDe
plus entreCuneoen Italie etNice
il y a surtout des trains régionaux
qui s’arrêtent dansdenombreuses
gares Si on se coordonnait mieux
avec l’Italie et que l’on aisait circu-
ler des trains plus directs cela ré-
duirait laduréeduvoyage»avance
François Baertschi

Association sceptique
Contactés lesdéenseursde la ligne
Alpazur accueillent la motion du
MCGavec scepticisme «Passer par
Turin rallongerait terriblement le
trajet souligne Jean-Bernard Le-
moine délégué Alpail Savoies
Pour des trains de marchandises
pourquoi pas Mais pour des tou-
ristes ça n’aurait pas de sens Sur-
tout vu le prix que coûterait un bil-
let Le Genève-Grenoble-Dignes-
Nice reste la meilleure option»

Alors comment se rendre sur la
Côte d’Azur sans casser sa tirelire?
«Il serait toujourspossibledenégo-
cier un prix spécial avec les dié-
rentes compagnies propose Fran-
çois Baertschi Les CFF la SNCF et
Trenitalia sont régulièrement en
contact Et plus il y aura de per-
sonnes empruntant cette ligne
moins le billet sera cher! Par le
passé la liaisonGenève-Nice récol-
tait un ranc succès»
Emilien Ghidoni

LeMCGdéend la ligne
Genève-Nice

«Pour des
touristes, ça
n’aurait pas de
sens. Surtout vu
le prix que
coûterait un billet.»
Jean-Bernard Lemoine
Délégué AlpRail Savoies

Le comité de la
CCIG soutient
la droite unie

Soutien Le comité de la
Chambre de commerce soutient
le ticket de droite à l’élection
aux États «Les conseillers sont
investis de la responsabilité de
représenter les cantons et de dé-
endre leurs intérêts écrit-elle
dans un communiqué Pour Ge-
nève la déense et la promotion
de son économie sont des prio-
rités indiscutables […]» Le co-
mité insiste aussi sur l’urgence
d’une reprise des négociations
avec l’UE «L’objecti est de
maintenir un environnement a-
vorable aux entreprises gene-
voises et à plus orte raison
aux entreprises suisses» MBR

Ondes et
spermatozoïdes
Fertilité Une étude de l’Univer-
sité s’est penchée sur le lien
entre la qualité du sperme et les
ondes électromagnétiques Se-
lon une étude transversale sur le
sujet «une utilisation intensive
du téléphone portable est asso-
ciée à une baisse de concentra-
tion des spermatozoïdes alors
que leur mobilité et leur mor-
phologie ne sont pas aectées»
C’est une nouvelle car «si divers
acteurs environnementaux et
comportementaux sont avancés
pour expliquer sa diminution
observée depuis cinquante ans
le rôle du téléphone portable
restait à démontrer» C’est ait
À lire dans la revue Fertility &
Sterility MBR

«Il est regrettable
que des femmes
s’en prennent
à une femme.
Apparemment,
seules des
femmes de
gauche seraient
suffisamment
dignes de recevoir
le soutien de celles
du Centre.»
Céline Amaudruz Candidate
UDC au Conseil des États

Retrouvez le plaisir de marcher sans douleur

Grâce à la thérapie de chaussures kybun
Joya, les personnes ayant des difficultés à
marcher peuvent éviter une intervention
chirurgicale et vivre à nouveau sans dou-
leur. Les études et les retours des profes-
sionnels de santé et de nos clients confir-
ment que nos produits soulagent plus de
50 diagnostics médicaux tels que :

• Arthrose du genou y/o hanche
• Douleur au tendon d’Achille
• Eperons Calcanéenne
• Affaissement plantaire
• Hernie discale
• Scoliose, etc.
Découvrez par vous-même qu’avec
kybun et Joya ça marche !

kybun Joya Shop Genéve-Cornavin
12, Chantepoulet, 1201 Genéve | info@bonheurdespieds.ch
Consultation personnalisée sur rendez-vous : +41 22 310 71 61

RÉDUCTION
de CHF 30.-
à l‘achat d‘une
paire de
chaussures
*non valable sur les
chaussures en solde.

Chicago Brown Joya Elena Dark Red Joya Aarau Black kybun
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